



Newsletter aus dem Jugendreferat

September 2019

Zero Waste Competition



„Plastik– teuflisch gut“ ist unser Jahresschwerpunkt in 2019. Deshalb möchten wir zur Teilnahme an unserem Wettbewerb aufrufen. Zero Waste hat viele Gesichter. Wie schützt ihr die Umwelt und euch selbst vor Plastikmüll? Macht mit bei unserer „Plastik teuflisch gut“ Competition. Dokumentiert euer Engagement, fotografiert unschöne Beispiele, gestaltet ein Kunstwerk aus Plastik oder dreht ein Video von euren „zero waste“ Aktionen. Vielleicht habt ihr Lust zu rappen oder zu dichten, über den Plastikmüll der nicht nur unsere Meere verschmutzt. Alles ist möglich und alles zählt. Schickt uns eure Beiträge bis zum 1. November 2019. Ein fachkundige Jury aus dem Kirchenkreis prämiert eure Einsendungen. Klar gibt's attraktive Preise und eine offizielle Preisverleihung. Diese findet im Rahmen des synodalen Jugendgottesdienstes am 10. November um 18:00 Uhr in Isselburg statt. Informationen zum Wettbewerb bekommt ihr im Jugendreferat, bei Michaela Leyendecker und in allen Jugendeinrichtungen. Wir wissen, wie kreativ ihr seid und freuen uns auf eure Ideen!

EJW-news

Es gibt Neues in der Feldmark. Daniel Harke ist der neue Jugendleiter im Just4you. In und um die Friedenkirche wird der ausgebildete Erzieher tätig sein. Daniel leitet die offene Türe, führt Ferienaktionen durch und ist Ansprechpartner für die Kinder und Jugendlichen im Stadtteil. Da er sein Anerkennungsjahr zum Erzieher schon in der EJW gemacht hat, werden einige von euch ihn schon kennen. Und er kennt uns und unsere Arbeit. Wir sagen mal, dass dies eine richtige win-win Situation ist. Da Daniel nebenberuflich noch ein Studium der Sozialen Arbeit absolviert, benötigt er natürlich Unterstützung. Die kommt von Jona Kielmann; er ist euch bestimmt auch schon einmal über den Weg gelaufen. Jona arbeitet immer wieder ehrenamtlich für das Jugendreferat und war in seinem freiwilligen sozialen Jahr für die EJW tätig. Also ist er auch kein unbeschriebenes Blatt in Wesel. Alle Kolleg*innen aus den Jugendhäusern, die Ehrenamtlichen und natürlich die Kids der EJW freuen sich. Und falls ihr Lust habt, die beiden mal zu treffen, schaut einfach im Just4you rein. Sie werden sich freuen. Auf dem Foto seht ihr noch Katrin Wientges aus dem Come-In. Zusammen mit Dieter Skusa aus den Katakomben ist das EJW Team nun wieder komplett.



Unterwegs

Mehr als 800 Kinder und Jugendliche haben an Ferien und Übernachtungsaktionen der evangelischen Jugend im Kirchenkreis Wesel teilgenommen. Egal ob Bildungsreisen zu Gedenkstätten, Kirchentag in Frankfurt, Ferien ohne Koffer oder Fahrten nach Nord- und Südeuropa. Alles war dabei. Das Jugendreferat hat sich auf nach Italien gemacht. Gemeinsam mit 13- 17-jährigen Jugendlichen ging es in die Toskana. Es wurde gezeltet, gemeinsam gekocht und viele Aktionen standen auf dem Programm. Absolute Highlights waren eine Wanderung auf dem etruskischen Höhenwanderweg und ein Besuch von Italiens Hauptstadt Rom. Während wir noch Bilder sortieren und mitten in den Abrechnungen stecken, werden schon die Herbstferien vorbereitet. Freie Plätze gibt es zum Beispiel noch in der Ferienbetreuung in Hamminkeln. Die Kirchengemeinde an der Issel bietet vom 14. bis 18. Oktober „traumhafte Ferien“ an. Wer dabei sein möchte oder Informationen benötigt, kann sich bei der Jugendleiterin Martina Dörr in Hamminkeln melden.



Infos und Informationen rund um die Kinder- und Jugendarbeit im Kirchenkreis Wesel: Michaela Leyendecker Tel (0281) 31 92 91 07
mleyendecker@kirchenkreis-wesel.net